



Gabinete de Política Social recibe visita de funcionarios de SEDESOL de Honduras

Descripción



Santo Domingo, viernes 11 de agosto de 2023. Una comisión especial del Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña, recibió este viernes la visita de una delegación de Honduras con quien intercambiaron experiencias y socializaron estrategias de desarrollo social.

La delegación hondureña que visitó al Gabinete de Política Social pertenece a la Secretaría en el Despacho de Desarrollo Social (SEDESOL), y también mostraron a los miembros del Gabinete los modelos de éxito que se han obtenido en Honduras con la aplicación de sus políticas públicas orientadas a la erradicación de la pobreza y el desarrollo social.

La comisión especial, encabezada por Alex Mordán, director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24” y Carlos Zapata, director de relaciones interinstitucionales del Gabinete explicaron a los miembros de la delegación hondureña cómo funcionan las iniciativas desarrolladas por la institución, así como, el éxito alcanzado por el Gabinete en las distintas acciones sociales que ejecuta.

El Gabinete de Política Social que coordina Tony Peña llevó a cabo un intercambio de experiencias y buenas prácticas con la delegación de Honduras, donde realizaron un conversatorio para presentarles partes de los programas que se desarrollan en Gabinete.

Entre las acciones dadas a conocer por los funcionarios del Gabinete de Política Social a los visitantes internacionales se cuentan los programas “Vivir sin miedo”, orientado a la prevención, tratamiento y erradicación de enfermedades cardiovasculares; el programa “Oportunidad 14-24”, de capacitación técnica-profesional para jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social; CEDI-MUJER, en que se planea integrar todos los servicios orientados a la mujer en un solo lugar, entre otros.

Los visitantes hondureños agradecieron el gesto de los funcionarios del Gabinete de Política Social y aseguraron que el intercambio realizado entre ambos grupos será beneficioso para ambos países que pueden emular los programas y acciones que han demostrado ser efectivos y corregir las debilidades con base en la experiencia de intercambio de conocimiento.

En el encuentro también participaron, además de Mordán y Zapata, el director del Observatorio de Desarrollo Social, Wilber Escobal; el director de Unidas tecnológica, Franklin Raudale; la coordinadora de Registro Diplomático, Nitza Padilla; la coordinadora de Sistemas de Registro, Tania Paredes y el técnico de cooperación externa, Marcos Nejera.

Se recuerda que, en 2022 la República Dominicana, a través del Gabinete de Política Social, recibió vicepresidencia del Consejo Interamericano para el Desarrollo Integral de la Organización de los Estados Americanos (OEA) y la presidencia pro tempore de la Secretaría de la Integración Social Centroamericana (SISCA) en materia social.

Fecha de creación

2023/08/11